

Skifreunde erleben traumhafte Zeit in Flachau – Österreich



Begeistert sind die Teilnehmer einer Skifreizeit des SuS Blau-Weiß Sünninghausen aus Österreich zurückgekehrt. Die Fahrt führte die 49 Teilnehmer der Skifreizeit in den Geburtsort von Ski-Ass Hermann Maier nach Flachau in Österreich. Bei idealen Bedingungen verbrachten sie dort Woche. Von sieben Skitagen habe es an fünf Tagen strahlend blauen Himmel gegeben und an allen Tagen auf allen Pisten reichlich Naturschnee mit zwischenzeitlichem Neuschnee von 20-30 Zentimetern, heißt es in einem Bericht

des SuS Blau-Weiß. Solche Schneeverhältnisse erlebe man nur noch selten.

Bereits zum 16. Mal fand diese Skifreizeit des SuS Blau-Weiß statt. In den Osterferien steht zum zwölften Mal die Familienfreizeit an. Vom 30. März bis 6. April findet diese in Sölden Österreich statt. Natürlich hoffen die Verantwortlichen dieser Freizeit, das man gleiche gute Bedingungen vorfinden wird, wie bei der ersten diesjährigen Skifreizeit in Flachau.